
10 Pièces

427 m²

Réf. 082023-010

11 900 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mougins-2912708.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mougins-2912708.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mougins-2912708.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mougins-2912708.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mougins-2912708.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mougins-2912708.html


REF:  082023  010  Propriété  d'exception  dans  un  Domaine  privé,

proche  de  Mougins.  Construite  sur  2  niveaux,  et  présentée  dans  un

état  impeccable,  cette  villa  lumineuse  est  composée  de  6  chambres

spacieuses en suite,  et  de magnifiques espaces de vie avec une belle

fluidité  intérieure/extérieure.  Située  sur  plus  de  1  ha  de  terrain,  la

propriété  offre  une  intimité  et  une  tranquillité  totales  avec  une  vue

panoramique  sur  la  vallée  et  vers  la  mer.  Des  oliviers  et  de  multiples

arbres  fruitiers  entourent  la  maison,  créant  un  environnement

méditerranéen idyllique, une merveilleuse maison familiale, ...

REF:  082023  010  Exceptional  family  villa  for  sale  in  a  private  Domaine,  near

Mougins.  Built  on  2  levels,  and  presented  in  impeccable  condition,  this  light  and

bright villa is composed of 6 spacious ensuite bedrooms, and fabulous living areas

with a lovely indoor/outdoor flow. Located on over 1 ha of land, the property offers

total  privacy  and  tranquility  with  panoramic  views  over  the  valley  and  towards  the

sea.  Olive  trees  and  multiple  fruit  trees  surround  the  home,  creating  an  idyllic

Mediterranean environment, a wonderful family home, ideal for entertaining.
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